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DOMENICA 15 

La Rocca di Lonato (o Castello di Lonato) è una costruzione fortificata 
che sovrasta il centro abitato di Lonato del Garda, in provincia di 
Brescia. Edificata a partire dal X secolo fu da sempre considerata 
strategica dal punto di vista difensivo e militare. Fu di proprietà dei 
conti di Montichiari, degli Scaligeri e nel 1376 dei Visconti che, con 
Bernabò, la potenziarono, estendendo le mura a tutto il borgo 
abitato. Nel 1404 Lonato e altri paesi (tra cui Castiglione, Castel 
Goffredo e Solferino) e la rocca passarono ai Gonzaga di Mantova e 
successivamente alla Repubblica di Venezia. Tra il 1509 e il 1515 
tornò in possesso dei marchesi di Mantova ed è di questo periodo il 
soggiorno nella fortezza di Isabella d'Este, moglie di Francesco II 
Gonzaga. Sotto le sue mura nel 1797 venne combattuta la 
sanguinosa Battaglia di Lonato tra l'esercito francese, al comando di 
Napoleone Bonaparte e l'esercito austriaco, comandato dal 
feldmaresciallo Peter Vitus von Quosdanovich. Intorno al 1920 la 
struttura venne acquistata dal senatore Ugo Da Como ed 
attualmente è di proprietà della fondazione che porta il suo nome. 
Ai piedi della salita alla Rocca, a due passi dal centro, si trova un 
parcheggio, per poi proseguire a piedi su un antico acciottolato. 
La rocca è aperta tutto l’anno: il sabato e la domenica dalle 10 alle 
12:00 e dalle 14:30 alle 18:30. 
Avevamo preventivato questa gita per domenica 8 ma data la 
situzione coronavirus, abbiamo posticipato sperando che oer questa 
data il kaos se non passato quantomeno attenuato... 

Gita al castello di Lonato (BS) 

Ritrovo in piazza alle ore 13:00, partenza ore 

13:15. Gita valevole 50 punti per la classifica 

sociale 
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DOMENICA 22 

Come ogni mese di marzo che si rispetti, anche 

quest’anno si terrà la fiera di San Giuseppe, a 

Pandino. E anche quest’anno saremo presenti. Il 

nostro stand sarà orientato alla bella iniziativa 

delle motine. 

Ma cosa sono ste’ motine? Noi del moto club 

Pandino in collaborazione con la F.M.I. vogliamo 

far provare l”ebrezza” di guidare una moto ai 

bambini certamente adatte a loro ecco perché 

motine. 

Inoltre chi vorrà portare la propria moto, sarà il 

benvenuto e se conoscete qualcuno possessore di 

moto belle o particolari, contattatelo e portate 

queste moto allo stand. 

Per i soci che dovranno iniziare a montare lo 

stand, il gonfiabile, tirare cavi per l’elettricità 

eccetera, il ritrovo è alle ore 07:30 davanti alla 

sede.  Si richiede disponibilità dei soci. 

GRAZIE 

Fiera di San Giuseppe a Pandino con stand del 

moto club, motine ed esposizione delle nostre 

motone 
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DOMENICA 29 

Quest’anno prima della partenza verso il ristorante e, 
insieme alla benedizione, avremo l’inaugurazione dei 
posteggi moto che a Pandino non esistevano: il colmo per 
una cittadina che ospita un moto club come il nostro (la 
modestia per una volta la lasciamo a casa...). 

M e n ù : 
Antipasto 
di salume composto da: coppa piacentina  pancetta e 
salame, insalata russa, gnocco fritto, frittatina alle erbe. 
2 Primi piatti: 
tortelli al burro -  canelloni al forno con prosciutto e 
formaggio. 
...e dato che saremo già belli che pieni, saltiamo il 
secondo che non lo mangia mai nessuno... 
DOLCE 
al piatto (semifreddo al tiramisù) + assaggi di 
meringhette 
Caffè, vino della cantina di Gaiaschi (Ziano Piacentino), 
acqua. 

Il tutto a € 25,00 

Pranzo apertura stagione turistica 2020 presso Trattoria 

San Gabriele, frazione di Piozzano (PC)... Semprechè non 

ci siano impedimenti dovuti a sto’ maledetto coronavirus 

Dare il nome a Gero cell. 3890770965 entro 

venerdi 20/03. Ritrovo in piazza dalle 09:30. 
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Vi racconto del mio progetto... by Batty 

Batty, Battista, è un nostro socio che, dato che a casa a far niente non ci sta 
(pensione), ha deciso di fare una “gitarella...”  leggete un po dove: 
ITALIA-AUSTRIA-R.CECA-POLONIA-LITUANIA-LETTONIA-ESTONIA-RUSSIA-
FILLANDIA-NORVEGIA-SVEZIA-DANIMARCA-GERMANIA-LIECHTESTAIN-
ITALIA.  
Il mio progetto per il viaggio estivo oramai ha preso corpo , diciamo che quel 
che sto' per raccontarvi sara' il percorso che seguiro' per recarmi su in 
Norvegia. Ho sempre detto che volevo andarci da solo o mi sarebbe piaciuto 
fare qualche giorno lassu' con il Paolo, pero' gli eventi hanno fatto si che i 
propositi di entrambi siano cambiati. Paolo partira' prima di me , io daro' il 
via a questo giro il 13 Giugno, non saro' solo, con me' ci saranno due amici 
che hanno insistito per accompagnarmi e li ho accontentati; in fondo in 
fondo ho accontentato anche mia moglie che dopo i problemi di salute che 
ho avuto ultimamente, sarà piu' tranquilla. Ho gia' viaggiato con loro e so' 
che sono affidabili sotto tutti gli aspetti, altrimenti avrei preso altre decisioni. 
Vienna, Varsavia, Riga, Tallin, San Pietroburgo sono le prime tappe di questo 
tour;  nella citta' dello Zar mi fermerò due o tre giorni. Ripartiti dalla Russia 
la prossima meta' sara' Rovaniemi; deciderò al momento se passare ad est a 
ridosso del confine russo o dirigermi verso Oulu e da qui al villaggio di Santa 
Claus. Grense Jakobselv, Vardo, Hamningberg saranno mete che ho 
intenzione di raggiungere prima di Nordkapp. Mi auguro che il tempo mi sia 
amico che faciliterà il raggiungimento di questi obbiettivi. Da Nordkapp 
iniziera' la seconda parte del viaggio; lasciata la rupe: Sejna, Gryllefjord da 
dove prenderò il traghetto per le isole Lofoten. Lasciate quest'ultime da 
Bodo, appena mi sara' possibile, ho pianificato di seguire tutta la Fv17, 
percorrendo questa strada dovro' prendere sei traghetti. Atlantic Road, 
Trollsingen, Geirangerfiord, Dalsnibba, Sognerfjord, Preikistolen, poi giu' 
verso il ponte di Orensund e di seguito verso casa con una mezza idea di 
ripercorrere la stada romantica da Wurzburg a Fussen. Ecco in sintesi il mio 
progetto di viaggio; di carne sul fuoco ce ne' in abbondanza. Se per qualsiasi 
motivo ne restera' ancora nel breaciere sara' una buona scusa per ritornare 
in quei posti. 
E, una volta tornato, sarà obbligato a raccontarcelo in qualche serata 
invernale.                                      BUON VIAGGIO 



6 

 

 

la strada 

ANTICIPAZIONE APRILE 

La peppa, direte. 
Addirittura anticipa un appuntamento di maggio. 
Beh raga per anticipare così tanto significa che ne 
varrà (SPERIAMO) la pena. 
Allora di cosa si tratta? Ora tento di spiegarvelo: 
stufi dei soliti motoraduni, stanchi dei motogiri, cosa 
ha pensato per voi, il vostro moto club preferito? 
Faremo una festa per i motociclisti in sella alle 
proprie moto, ovviamente di domenica. Ma non sarà 
qui a Pandino, la faremo da un’altra parte a meno di 
5 km da noi (mistero!). Ci sarà un ritrovo, un 
girettino ino ino, un aperitivo e finalmente ci si 
metterà con le gambe sotto il tavolo mangiando, 
bevendo (poco) e ascoltando della buona musica. 
Sul prossimo giornalino altri dettagli.  

ANTICIPAZIONE MAGGIO 

Anticipiamo su questo giornalino la 
partecipazione ufficiale al motoraduno di 
Castelfiorentino che si svolgerà sabato 4 e 
domenica 5 aprile. Quindi chi volesse iniziare 
a dare nome al mitico Matteo Parma 
3492259017 
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ANTICIPAZIONE GIUGNO 

Si è tenuta a Palazzo Trinci a Foligno (PG) la presentazione del Rally FIM 
2020, l’evento mototuristico internazionale di maggior prestigio che dal 24 
al 26 giugno dell’anno prossimo si svolgerà proprio nella località umbra. 
Il Sindaco di Foligno, Stefano Zuccarini, ha dichiarato: “Da parte della 
nostra Amministrazione posso assicurare massima disponibilità e 
collaborazione. E’ un onore essere stati scelti come città ospitante del Rally 
FIM, che tornerà in Italia dopo tredici anni. La manifestazione rappresenta 
una importante occasione di visibilità per il territorio e voglio ringraziare la 
Federazione Internazionale e Italiana per aver scelto Foligno come teatro 
dell’evento. Ci impegneremo per far scoprire ai motociclisti le bellezze della 
nostra città e ospitarli nel miglior modo possibile”. “Ringrazio 
l’Amministrazione Comunale, la Federazione Internazionale di 
Motociclismo, il CONI Umbria, il Comitato Regionale FMI Umbria e tutte le 
realtà coinvolte per la loro collaborazione e disponibilità”, ha spiegato il 
Presidente FMI Giovanni Copioli. “Anche in questa occasione il gioco di 
squadra è e sarà fondamentale. Tra meno di un anno i motociclisti 
giungeranno in una località splendida come Foligno e in una regione, 
l’Umbria, che sono certo sapranno accoglierli al meglio. Il nostro obiettivo 
è organizzare il Rally FIM 2020 in modo che i partecipanti apprezzino la 
cultura e la storia del nostro territorio. Sarà una grande occasione di 
promozione per il motociclismo in Italia”. 
 “Tra le numerose città candidate ad ospitare il Rally FIM 2020 abbiamo 
scelto Foligno perché l’Amministrazione Comunale ha deciso non solo di 
ospitare l’evento, ma di condividerlo”, ha detto Rocco Lopardo, 
Presidente della Commissione Turistica e Tempo Libero FMI. 
“Ciò significa che vi sono intenti comuni relativamente a programmi, 
attività e obiettivi. Dal nostro punto di vista, era fondamentale trovare una 
realtà che cogliesse appieno la portata dell’evento e fosse entusiasta di 
collaborare ad una manifestazione che nel nostro mondo, quello 
mototuristico, rappresenta l’eccellenza”. 
Questo è quello che si dice collaborazione; speriamo in un futuro simile tra 
comune e moto club. 
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PARCO DI MONZA 
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L’ANGOLO DEL VARADERO 

Tranquilli non parliamo di Bruno (il nostro 

presidente)... 

Ma, vi chiederete, cosa c’entra virus con il 

pres? Presto detto, il suo soprannome è 

proprio virus. 

E non parleremo neanche del maledetto 

coronavirus, dato che tra ordinanze 

comunali, telegiornali, giornali, senza 

parlare dei social che fanno capire, siamo 

sulla soglia del baratro e della fine del 

Mondo. 

Anche se, a dire il vero, questo virus ci sta 

condizionando non poco; nella vita sociale 

soprattutto, ma anche sul lavoro ci 

riempiono di avvertenze, di come ci 

dobbiamo comportare, di lavarci spesso le 

mani, di stare a più di due metri da una 

persona... voglio vedere come ci si riesce in 

metropolitana!!! 

Ok, sto già scrivendo troppo su questo 

virus... no, non di Bruno. 

A proposito la gita al parco di Monza è 

stata disertata da molti ma 6 impavidi 

motociclisti erano presenti. 

Beh, a dire il vero 4 motociclisti e due 

automobilisti. Comunque è stata una bella 

gita e il parco era strapieno di gente, alla 

faccia del virus... no, non Bruno.    

Arrivati e parcheggiato, abbiamo valutato 

se visitare la Villa Reale ma abbiamo deciso 

prima di fare un giro nel parco, poi avremmo 

valutato il dà farsi. 

Dopo poco che ci eravamo incamminati con 

Matteo che ci guidava con cartina alla mano, 

ci siamo imbattuti in un noleggio di risciò e, 

dato che avevamo l’abbigliamento giusto 

(invernale da moto), abbiamo noleggiato 

due risciò da quattro e ci siamo divisi in 

modo (non) equo. Io e Andrea (pesi 

massimi) con Gero (peso medio) su di un 

risciò; nell’altro i pesi piuma Attilio, 

Matteo e Annalisa. 

Bella storia. 

Abbiamo dato il meglio di noi stessi nel 

pedalare, pedalare, pedalare anche 

sullo sterrato dove i pesi piuma si sono 

arenati e... chi è sceso a spingere? La 

povera Annalisa: non ci sono più i 

cavalieri di una volta. 

Al termine dell’ora pedalifera, i due 

pesi massimi erano abbastanza conciati, 

leggi sudati, manco avessimo il virus... 

no, non Bruno; mentre il peso medio non 

era troppo sudato. 

Mentre i pesi piuma non erano affatto 

sudati, chissà perchè. 

Nonostante l’affaticamento e le 

battutacce circa la condizione atletica 

di qualcuno, é stata comunque una 

piacevolissima gita, alla faccia del 

virus... no, non Bruno.  

In particolare mi ha fatto piacere che 

Annalisa si sia subito integrata nello 

spirito goliardico/ciapa n’gir dei soci 

del moto club. 

A proposito del moto club, venerdi sera 

28 febbraio la sede sarà chiusa, uffa! 

Speriamo che prossimamente si riesca 

a risolvere in modo celere questa piaga, 

ma non ne sarei molto sicuro. 

Un pensiero, a tal proposito, al nostro 

socio coinvolto in questa maledetta 

problematica: forza e coraggio! 

Pensierino finale: anche in momenti di 

difficoltà o meglio di preoccupazione 

No, tranqui non parliamo di virus 
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ANNO NUOVO VITA NUOVA. 

COME SCRITTO IN TUTTI I GIORNALINI DEL 2019, CON IL 

NUOVO ANNO TUTTI GLI ANNUNCI VENGONO AZZERATI. 

CHI VOLESSE RINNOVARE UN ANNUNCIO PREGO 

COMUNICARMELO (VARADEROMAN). 

 
Vendo coppia di robusti cavalletti moto € 70,00 trattabili. Info cell.  
3397569523 Paolo 

 

Vendo borsa serbatoio per Honda Hornet (fino all'anno 
2006......credo ) € 60,00 trattabili. Info cell. 3397569523 Paolo.  

VENDO SCOOTER KIMKO LIKE 200 BICOLORE VERDE/BIANCO  

KM 4700  CAUSA INUTILIZZO VERO AFFARE PREZZO INTERESSANTE 

INFO 338 764 52 75 
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MERCATINO DEL 
MOTOCLUB  PANDINO 
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Il giornale “ La Strada “ è redatto e pubblicato dai soci del Motoclub 

Pandino, quale strumento informativo interno alla società e ad uso 

esclusivo dei  soci stessi. Distribuzione gratuita ai soci con scadenza 

mensile. 
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Moto Club Pandino 

Sede:  Via Circonvallazione,B3/C - Pandino (CR) 

Aperta il venerdì dalle 21:15 in poi. Sito:www.motoclubpandino.it E

-mail: info1@motoclubpandino.it   Cell. presidente Bruno Federici 

3299130148; cell. vice pres. De Mari Stefano 3392539600 


